

Info 11/2012 vom 12. März 2012

Wies jetzt ausschaut wird unser erstes Heimspiel 2012 am 24. März doch stattfinden können. Das Wetter spielt wahrscheinlich mit und unsere Jungs sind auch gut drauf. Jetzt gibt's nur noch ein Aufbauspiel nächsten Sonntag 14Uhr in Pöllauberg. Soll recht warm werden Richtung Wochenende. Weit weck ist Pöllauberg auch nicht. Also nix wie hin und unserer Mannschaft mal wieder zusehen.



Die ist ein Screenshot von der Internetseite www.bergfex.at. Die ist übrigens eine super Seite übers Wetter, Schneehöhen in den Schigebieten. Mit Fotos und Infos zu den Gebieten. Auch links zu Webcams gibt's. Hier noch der Link zur Unterseite von Miesenbach. <http://www.bergfex.at/sommer/miesenbach-wildwiese/wetter/>.

Kennt jemand von euch gute Internetseiten die auch anderen Infolesern gefallen könnten??? Schickt mir die Adressen.

Werde sie gerne weiterleiten. Und wie hier auch schon öfters erwähnt hänge ich auch gerne Termine ect von allgemeinem

Interesse an unsere Infos an. Diese Mails gehen an ca 150 Fans des UFC Miesenbach. Einfach bei mir melden.



Mit sportlichen Grüßen

Karl Maderbacher

www.ufc.miesenbach.at.nr

ufc.miesenbach@aon.at